
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1089/2019 der Stadtratsfraktion DIE LINKE betreffend Schutz von Per-
sonal des Ordnungsamtes 
 
 
Die Anfrage wird von Dezernat III wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie oft wurde das Personal des Ordnungsamtes seit 2018 im Dienst angegriffen?  

Wie oft wurde das Personal des Ordnungsamtes dabei verletzt? Bitte nach Monaten 
aufschlüsseln. 

 
2. Wie oft setzte das Personal des Ordnungsamtes seit 2018 Pfefferspray gegen Angreifer 

ein? Wie oft wurde dabei Personal des Ordnungsamtes verletzt? Bitte Nach Monaten 
aufschlüsseln. 

 
zu 3. Wird erhoben, ob die einzelnen Durchsetzungsmittel (Pfefferspray/Schlagstock) 

ausreichend sind? Wenn ja, wie oft war  der Einsatz der Durchsetzungsmittel im  
abgefragten Zeitraum unzureichend? 

 
Zu 1. – 3.) 
 
Zu den gestellten Fragen liegen keine statistischen Zahlen vor, da diese Fälle nicht erfasst  
werden. 
 
Insgesamt muss aber festgestellt werden, dass das Aggressionspotenzial in den letzten Jahren 
vehement gestiegen ist.  
 
Bei einem Einsatz wegen einer Ruhestörung wurden  Anfang des Jahres 4 Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeiter verletzt. 
 
 
Mainz, 26.08.2019 
 
 
 
gez. 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


